



[BEAU'S ALL NATURAL BREWING COMPANY](#)

Vankleek Hill ON. Approuvé le 16 décembre 2020

Sommaire du financement : L'entreprise sous-traite actuellement la mise en conserve (cannage) de son produit à une entreprise située à Toronto. Le projet consiste à acheter leur propre équipement de cannage automatisé et à faire leur propre mise en conserve à l'interne au 10, promenade Terry Fox à Vankleek Hill.

Résultats : Ce projet créera 4 postes à temps plein à Vankleek Hill. Ils prévoient des économies annuelles de 300 000 \$ qui sera réinvesti dans leur brasserie. Cela leur permettra également de réduire leur inventaire global en exécutant un plus petit lot de bière, ce qui signifie également une bière fraîche sur le marché. Ils prévoient également réduire leurs bières moins bons vendeurs en exécutant des lots plus petits.

Coût du projet: 328 154 \$ / IIREO 50 000 \$

[BEAU'S ALL NATURAL BREWING COMPANY](#)

Vankleek Hill ON. Approved on December 16, 2020

Funding Summary: The company is currently outsourcing the canning process of its product to a company located in Toronto. This project consists of purchasing their own automated canning equipment and doing their own in-house canning at 10 Terry Fox Dr. in Vankleek Hill.

Results: This project will create 4 full-time jobs in Vankleek Hill. They anticipate annual savings of \$300 000 which will be reinvested in their brewery. It will also allow them to reduce their overall inventory by running a smaller batch of beer, which also means fresh beer on the market. They also plan to cut down on their lower selling beers by running smaller batches.

Project cost: \$328 154 / REOII \$50 000